



新野中

凌雲の志

学校だより2025年(令和7年)12月15日



(No.13) 12月15日号

発行 学校長 岩倉 雅彦



実感/充実！ 職場体験学習



5つの事業所にご協力をいただきて、11月26日と27日の2日間、職場体験を行いました。仕事をすることの大変さや難しさ、そして喜びを知った2日間となりました。今回の経験をこれからのそれぞれのキャリアに、そして普段の学校生活にいかしていって欲しいと願っています。ご協力をいただいた事業所のみなさま、本当にありがとうございました。



南部ブロック新人大会 軟式野球



11月24日(日)鷺敷豊饒の杜グラウンドで南部ブロック新人大会軟式野球が行われました。県選手権大会の日程の都合で軟式野球のみ、この時期での開催となりました。気温が低いなか、最後まで懸命にプレーをしましたが、先の県選手権大会で準優勝したチームに惜敗てしまいました。ひとつひとつのプレーを丁寧に行なうことが大事だということを知ることができた試合だったと思います。今回得たものを次の大会でいかしていきましょう。また、冬場のトレーニングに向けて、これから個々の力をどのように伸ばしていくかを、それぞれが考えて臨んでほしいと思います。からの成長に期待しています。新中生、がんばれ！応援しています。



市人協新野支部大会



12月6日（土）市人協新野支部大会が開催されました。人権作文優秀賞の表彰後、本校2年生が受賞作文『人権とは』を発表してくれました。たくさんの方々が参加されていたなかでの発表でしたが、堂々とした態度で行うことができました。来賓の方々よりお褒めの言葉もたくさんいただきました。



完走！激走？新野町健康マラソン大会



12月7日（日）新野町健康マラソンに教頭先生をはじめ、10人の生徒と先生が参加しました。走った距離は違いますが、それぞれのペースで完走することができました。不安を胸に抱きつつ、見事完走された教頭先生曰く、「地域のみなさまの声援に大きな力をいただくとともに、最後のランナーにまでゴールテープを切らせていただき、その温かさに胸があつくなりました。」と。全員、お疲れ様でした。



トライキッズ in 市人権フェスティバル



12月7日（日）新野トライキッズが阿南市人権フェスティバルに参加し、花苗を販売しました。小学生、中学生、保護者の方々が早朝より準備してくれました。お世話になりました。たくさんの方々が笑顔で購入していました。私は、花苗とドライフラワーを買ったのですが、小学生の店員さんが丁寧な接客をしてくれました。会話も楽しかったです。ありがとうございました。



『つれづれに…… Vol.9』

～寒さに負けず成長する草花たち～



職員玄関前の花壇や校門付近の紅葉、これから植えられるポット苗。あらゆる草花が日々成長を続けています。目標達成という開花に向けて、みなさんもがんばっていきましょう！